



Sich öffnen

Hephata bedeutet „Öffne dich!“

Diese Worte von Jesus aus der biblischen Heilungsgeschichte (Markus 7, 32-35) sind die Leitlinie des diakonischen Handelns der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Hepatas. Das Unternehmen Hephata Diakonie mit Sitz in Schwalmstadt-Treysa ist seit 1901 aktiv tätig in der Hilfe und Begleitung kranker, pflegebedürftiger, behinderter und benachteiligter Menschen. Die Tagesstätte in Klingenberg ist innerhalb Hepatas dem Geschäftsbereich Soziale Rehabilitation zugeordnet.

Wenn Sie mehr über unsere Angebote und unsere Arbeitsweise wissen möchten: Rufen Sie uns einfach an!

Michael Gutberlet

Tel. 09372 94750-40

Fax 09372 94750-41

michael.gutberlet@hephata.de

Professionelle Hilfe erhalten

Von Mensch zu Mensch – wir sind für Sie da

Die Mitarbeiter der Tagesstätte sind qualifizierte, erfahrene und engagierte Fachleute. Das Team besteht aus Sozialpädagogen/innen mit sucht- und sozialtherapeutischen Zusatzqualifikationen sowie Hauswirtschafter/innen, Arbeitserzieher/innen und Ergotherapeuten/innen, welche sich ebenfalls entsprechend für ihre speziellen Arbeitsaufgaben weitergebildet haben.

Den ersten Schritt tun

Wir stehen Ihnen gern zur Seite

Interessieren Sie sich für unser Angebot?

Dann laden wir Sie recht herzlich ein:

Informieren Sie sich über unsere Arbeit, lernen Sie uns kennen und entscheiden Sie mit uns gemeinsam über eine mögliche Aufnahme. Gerne helfen wir auch bei der Kostenbeantragung.

Mit Menschen aktiv

Hephata Diakonie

Soziale Rehabilitation
Tagesstätte Haus Bickenbach
Wilhelmstraße 102
63911 Klingenberg am Main
www.hephata.de



Die Tagesstätte
Haus Bickenbach Klingenberg

Willkommen sein

Ein Ort für Menschen mit Sucht- und/oder psychischen Problemen

Seit 2010 gibt es die Tagesstätte in Klingenberg am Main. Die großzügigen und hellen Räumlichkeiten befinden sich in der Wilhelmstraße in zwei nebeneinander liegenden Häusern. Hier gibt es Platz für 20 Klienten. Gemeinsam mit ihnen gestalten wir eine sinnvolle Tagesstruktur.



Möglichkeiten nutzen

Individuelle Lösungen sind uns wichtig

Die bewusst überschaubare Anzahl an Plätzen in der Tagesstätte ermöglicht es uns, ganz individuell und mit viel Zeit auf die Bedürfnisse des Einzelnen einzugehen. Jeden Morgen werden die Arbeits- und Freizeitangebote besprochen und anschließend mehrere Gruppen zusammengestellt. Es gibt darüber hinaus feste Sportangebote, von Darts über Kicker bis Badminton in der Turnhalle Trennfurt sowie Schwimmen in den benachbarten Schwimmhöfen.

Lebenszeit gestalten

Wir bieten Hilfe zur Selbsthilfe

Eine sinnvolle und befriedigende Gestaltung des Tages hilft den Betroffenen bei ihrem Weg aus der Sucht.

Das Vertrauen in die eigenen Fähigkeiten wird wieder spürbar, Neues wird gelernt – Akzeptanz und Anerkennung werden erlebt.

Sich weiterentwickeln

Unser Angebot ist vielfältig

Alle Maßnahmen sind darauf ausgerichtet, vorhandenes Können zu erhalten und die Entwicklung neuer Fähigkeiten zu fördern. Dabei engagieren wir uns in folgenden Bereichen:

- Gesundheit: Gruppensitzungen zu Themen der Gesundheitserhaltung und -förderung
- Lebenspraxis: Hauswirtschaftliche Tätigkeiten, Training in der Küche, Hausreinigung
- Handwerk und Dienstleistung: Gärtnerei, Hausmeistertätigkeiten, Landschaftspflege
- Kommunikation: Arbeitsgruppenbesprechungen, Teamarbeit, themenbezogene Gruppensitzungen sowie ergotherapeutische Maßnahmen
- Freizeitgestaltung: Motivation zur Ausübung eigener Hobbys
- Sport: Verschiedene Angebote wie Darts, Kicker, Tischtennis, Badminton, Schwimmen, Volleyball
- Soziales Umfeld: Wahrnehmung regionaler Freizeitangebote in Vereinen und Gruppen, Veranstaltungen und Feste
- Perspektive der Tagesstrukturierung: Praktika in Betrieben der Region, auch in Werkstätten für Menschen mit Behinderung



Neues Vertrauen fassen

Basis unserer gemeinsamen Arbeit

Gegenseitige Wertschätzung ist uns sehr wichtig: Sie bildet die Grundlage für eine vertrauliche Zusammenarbeit. Ein positives Lebens- und Arbeitsumfeld trägt wesentlich dazu bei, soziale Kompetenzen neu zu entdecken, Fähigkeiten in der Alltagsbewältigung zu entwickeln sowie Ausgeglichenheit und Lebensfreude zu erreichen.

Gemeinschaft erleben

Zusammensein tut gut und bereichert das Leben

Während des Aufenthalts in der Tagesstätte begegnen sich Menschen aus unterschiedlichen Lebenszusammenhängen und Wohnformen. Sie lernen sich kennen, helfen sich gegenseitig und können von Erfahrungen und Fähigkeiten des Anderen profitieren. So können auch neue Bekanntschaften und Freundschaften entstehen.

